

Spay

1 000 personnes saluent la prestation d'une Espayrance en pleine forme



Après Spay, Espayrance ne demande qu'à se produire ailleurs.

Ils sont contents les membres de la troupe Espayrance! Leur dernier spectacle a remporté le succès qu'il méritait. Un millier de personnes est en effet venu les applaudir au complexe polyvalent de Spay, la ville qui les abritent. Et cette année, ça fait 20 ans que ça dure ! Un bel âge, pour une troupe « En pleine forme », intitulé de ce dernier opus. Sur scène, Pascal Péan, directeur artistique de la troupe a donné le ton. Tour à tour trompettiste, batteur, compositeur et interprète lui et les siens, une dizaine de chanteurs

et quelques danseurs, ont offert un concert mêlant le rythme à l'émotion, créant ainsi une osmose palpable avec leur public Réalisés par une équipe technique au point, de nouveaux décors, de nouveaux jeux de lumière ont contribué à cette réussite.

Après Spay, Espayrance « En pleine forme » ne demande qu'à faire vibrer d'autres scènes en Sarthe et pourquoi pas, des départements alentour.

**Contact: tél. 02-43-80-80-82
ou www.espayrance.com**

VENDREDI 18 FÉVRIER 2011